



BMW 5er (E39) Alle Modelle bis 01.11.2002

Mangelnde Leistung

Wird der oben genannte Fehler beanstandet, so könnten defekte Zündspulen die Ursache dafür sein. Als weiteres werden noch diverse Fehlercodes abgespeichert und die Motorkontrollleuchte leuchtet auf. Fehlzündungen können ebenfalls beanstandet werden. In diesem Fall müssen die Zündspulen geprüft werden. Sind Zündspulen der Marke Bremi verbaut, muss das Fertigungsdatum überprüft werden. Das Fertigungsdatum ist auf dem Spulenkopf zu finden. Die letzten vier Zahlen geben das Produktionsdatum an (s. Abb.). Sind die Spulen vor der 42. Kalenderwoche 2002 produziert worden, sollten diese ausgetauscht werden.

